

Roma, 18 de octubre, 2024

Estimado Presidente de Signum Fidei CLAUDIO BAEZ y Coordinadores Nacionales, (para información de todos los miembros de Signum Fidei).

Tras el nacimiento de la **Oficina de Familia Carismática Lasaliana**, querida por el Hermano Superior General Armin Luistro, quisiera en este primer contacto enviarles mi más ferviente y cordial saludo y presentarles brevemente los objetivos de la Oficina que he sido llamado a dirigir.

La «**Familia Carismática Lasaliana**» incluye todas aquellas realidades espirituales que se reconocen en el carisma original recibido de La Salle en beneficio del Pueblo de Dios.

La apreciación de todas las realidades lasalianas y, por tanto, de su **presencia**, no sólo «**junto**» sino «**dentro**» del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, no sólo por nuestro Superior, sino también por la Carta Apostólica del Papa Francisco (*Carta a los consagrados con motivo del Año de la Vida Consagrada*) del 21/11/2014, donde leemos:

*“Con esta carta me dirijo, además de a las personas consagradas, a los laicos que comparten con ellas ideales, espíritu y misión. Algunos Institutos religiosos tienen una larga tradición en este sentido, otros tienen una experiencia más reciente. En efecto, alrededor de cada familia religiosa, y también de las Sociedades de vida apostólica y de los mismos Institutos seculares, existe una familia más grande, la «familia carismática», que comprende varios Institutos que se reconocen en el mismo carisma, y **sobre todo cristianos laicos** que se sienten llamados, precisamente en su condición laical, a **participar en el mismo espíritu carismático.**” (III, 1).*

Cada Familia Religiosa está tomando conciencia de que ningún carisma se basta a sí mismo. El carisma, recibido por medio de un Fundador, está destinado a todo el pueblo de Dios y, sólo si es acogido y llevado a la vida por los distintos componentes del pueblo de Dios, puede desplegar todo su potencial.

En este sentido se comprende la iniciativa de nuestro Superior General, el Hermano Armin, que desea una relación mayor y más concreta entre las diferentes realidades lasalianas que comparten un mismo carisma, marcado por la *comunión* y la *complementariedad*, para seguir desarrollando juntos estructuras de comunión fraterna.

El carisma compartido será a la vez **levadura** y **oportunidad** para trabajar *juntos* y *en asociación* por la misma misión.

Como primer paso es necesario conocernos mejor, creando una red entre las realidades carismáticas lasalianas, por lo que agradecería, me envíen una página que luego será publicada en nuestros medios de comunicación electrónicos e impresos, en la que se resuma la historia de su comunidad (del Movimiento Signum Fidei en sentido global, no de las Fraternidades individuales) y se presenten las obras y proyectos que se están llevando a cabo.

Para futuros pasos, tendremos la oportunidad de dialogar y emprender en espíritu sinodal y fraterno iniciativas que nos lleven a trabajar *"juntos y por asociación"* por la misión lasaliana.

Con afecto fraternal, en De La Salle,
Hermano Mario Chiarapini
Director de la Familia Carismática Lasaliana